



El ICAM afronta un otoño de precampaña con varios candidatos preparados para dar una dura batalla

En el próximo mes de diciembre se van a celebrar las elecciones para elegir a la nueva Junta de Gobierno y al **decano o decana del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)**, del que forman parte más de 75.500 abogados y que maneja un presupuesto anual de 25 millones de euros.

Durante buena parte de este año han surgido todo tipo de especulaciones sobre los posibles candidatos a dirigir esta institución, pero los últimos tres meses han sido de relativa tranquilidad. La celebración entre el 13 y el 17 de junio del 425 aniversario del Colegio, y después el verano, han aportado un **largo tiempo muerto a un partido** que va a empezar a jugarse con toda su intensidad en los próximos cuatro meses.

De momento, la gran incógnita es si el actual decano, **José María Alonso**, va a presentarse a la reelección. Tanto él como su entorno insisten en que anunciará su decisión cuando se abra el proceso electoral esto es, a mediados de octubre. Hasta ese momento, “mi obligación es centrarme en seguir dirigiendo es

...